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MINUTA DA ATA DA OCTOGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS PROFª 1 
CINOBELINA ELVAS 2 

Às quatorze horas e trinta minutos do dia nove de dezembro do ano de dois mil e dezenove, na Cidade de Bom 3 
Jesus (PI), na Sala de Reuniões da Direção do Campus Universitário “Profª Cinobelina Elvas”, sob a presidência do Diretor, 4 
Professor Doutor Stélio Bezerra Pinheiro de Lima, realizou-se a Octogésima Quinta Reunião Ordinária do Conselho de 5 
Campus. Estiveram presentes os (as) Conselheiros (as): Francisco Rodolfo Júnior, Luciana Barboza Silva, Cícero das 6 
Chagas Soares Aragão, Daniela Vieira Chaves (representando o Cons. Paulo Rodrigo Ramos Xavier Pereira), Francisco 7 
Wderson Araujo de Sousa, Aimée Jordania de Aquino Rocha, Rodolfo Molinário de Souza, Viviany Lúcia Fernandes dos 8 
Santos, Luis Ricardo Romero Arauco, Iuri de Araújo Moreira, Edivania de Araújo Lima, Antônio Augusto Nascimento 9 
Machado Júnior, Ronie Silva Juvanhol, Manoel Lopes da Silva Filho, Marcos Jácome de Araújo e Everaldo Moreira da 10 
Silva. Justificaram ausência, à reunião, os/as Conselheiros/as: Josenir Teixeira Câmara, Maria do Socorro Pereira da Silva, 11 
Fernando Muratori Costa, Jaqueline Zanon de Moura, Angela Camila Orbem Menegatti, Antônio Carlos Ferraz Filho e 12 
Keliana de Sousa Carvalho (Representando o Cons. Marcelo Manoel de Sousa). Esta última o fez, após a reunião. Dando 13 
as boas-vindas ao Cons. Antônio Augusto Nascimento Machado Júnior, recém-indicado representante do Colegiado de 14 
Medicina Veterinária, bem como ao Cons. Francisco Wderson Araujo de Sousa, representante do Corpo Discente, o  15 
Senhor Presidente deu início à sessão. EXPEDIENTE: colocada em votação a ata da Octogésima Quarta Reunião 16 
Ordinária, foi aprovada por unanimidade. A referida ata foi enviada, antecipadamente, a todos/as os/as Conselheiros/as. 17 
ORDEM DO DIA:  Processo Nº 23111.061570/2019-62; Assunto: Prorrogação de Afastamento; Interessado: Prof. Me. 18 
Caio de Meneses Cabral; Relator: Cons. Rodolfo Molinário de Souza. Com a palavra, o relator apresentou a matéria 19 
informando tratar-se de prorrogação de afastamento por 01 (um) ano, a partir de 01 de janeiro de 2020, para capacitação, 20 
nível de doutoramento, na Universidade de Córdoba, Espanha. Em seguida, passou a relatar histórico e a apreciação do 21 
processo afirmando que toda a documentação encontrava-se em consonância com a Resolução Nº 186/06 - CEPEX, 22 
enfatizando que constava, entre a documentação, o parecer favorável da relatora do processo no colegiado do curso ao 23 
qual o interessado estava vinculado, faltando apenas “um documento sobre a decisão do colegiado” que já fora solicitado 24 
por este relator e anexado ao processo, constando na folha 25 e por fim, apresentou seu parecer favorável. Decisão: 25 
aprovado por todo o Conselho. Processo Nº 23111. 061571/2019-35;  Assunto: Prorrogação de Afastamento; 26 
Interessado: Prof. Me. Neisvaldo Barbosa dos Santos; Relatora: Consª. Viviany Lúcia Fernandes dos Santos. Fazendo 27 
uso da palavra, a relatora apresentou o processo informando tratar-se de prorrogação de afastamento por 01 (um) ano, a 28 
partir de 03 de fevereiro de 2020 para cursar Doutorado Stricto Sensu na Universidade Federal do Ceará. Prosseguindo, 29 
passou a relatar a relação de documentos constantes no processo, informando que dentre estes constava documento com 30 
o parecer aprovado pelos membros do Colegiado, bem como carta de aprovação do coordenador, concluindo que toda a 31 
documentação estava de acordo com a Resolução Nº 186/06 - CEPEX, manifestando seu parecer favorável. Decisão: 32 
aprovado por unanimidade. Processo Nº 23111.061582/2019-29; Assunto: Inclusão de Docente em Plano Anual de 33 
Qualificação de Docentes – 2020; Interessada: Profª. Drª Viviany Lúcia Fernandes dos Santos; Relator: Cons. Ronie Silva 34 
Juvanhol. Usando da palavra, o relator apresentou o processo e, em seguida, informou a relação de documentos 35 
constantes nos autos. Na análise, informou que a interessada solicitava cursar Pós-Doutorado, no 1º e 2º semestres de 36 
2020, na Universidade de Córdoba, na Espanha. Finalizou, manifestando seu parecer favorável, visto que toda a 37 
documentação encontrava-se em concordância com a Resolução Nº 186/06 - CEPEX. Decisão: aprovado por todo o 38 
Conselho. INFORMES GERAIS: Como não houve nenhum informe por parte dos Conselheiros presentes, manifestando 39 
contentamento, o Senhor Presidente fez uso da palavra, transmitindo o convite do Curso de Engenharia Florestal, para 40 
inauguração, no dia seguinte, às 17 h, do Laboratório de Manejo Florestal, Laboratório de Sementes e o Viveiro Florestal, 41 
todos financiados pela Transmissora Aliança de Energia Elétrica S.A. (TAESA) com recursos do Programa de Pesquisa e 42 
Desenvolvimento (P&D) da Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL) no âmbito do projeto de P&D “PD-02607-43 
0044/2016: Estudo de Ações para Mitigação de Riscos de Desligamentos das Linhas de Transmissão por Queimadas e 44 
Avaliação de Métodos de Manutenção de Faixas de Servidão, coordenado pela Profª Drª Andressa Ribeiro, realçando a 45 
importância dessa conquista para os cursos do CPCE, em especial para o curso de Engenharia Florestal. Finalizou, 46 
agradecendo a todos pelas contribuições e fazendo votos de boas festas e boas férias, já que esta era a última reunião do 47 
ano. Não havendo nada mais a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a sessão e, para constar, eu, Gracia Maria 48 
Núñez N. Pinheiro, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será 49 
assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros presentes. Bom Jesus, 04 de maio de 2020.  50 
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